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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1 防犯カメラの年間の設置台数の決まりはあるか？
限定はない。設置基準を客観的に作るのが困難だと感じる。要望があったところは現場を全部見に行って
いる。７区は丸都運輸の前、野口の高速のトンネル。要望のあったところ全部つけると何百台となるので危
険度の高いところにつける。

防災・防犯
町長

熊本課長

2 資料中に「線引きの見直し」とあるがどういう内容か？

佐賀県で市街化区域と調整区域の区分けがあるのが、佐賀市、鳥栖市、基山町の３つ。区分けのことを
線引きと呼んでいる。町長になって線引き撤廃運動をやったが、県の回答としては鳥栖市と一体的でない
と困難という回答。鳥栖市は固く線引きを守るかまえ。県とは市街化区域に近い調整区域は小さな範囲で
も変更できる約束を取り付けた。７区だと長野原地区が弥生が丘に近いので一番はじめに現実性がある
のではないか。下水道の問題はある。

都市計画 町長

3 基山町には工場を誘致するような土地はないということか？
すぐに提供できるところはない。団地なら例えばグリーンパークの奥の山の開発などが考えられる。ただ、
地区計画である程度まとまった面積があれば開発が可能なので、再度そういう具体例があれば言ってい
ただきたい。地権者が少なく土地が大きい方が合意はとりやすい。

産業 町長

4 高齢者の免許書返還の施策はなにかあるか？
年度中に案をつくるように進めている。コミバスで無料区間をつくる。タクシー割引き（１割）を受けるための
証明証作成費1,100円を町負担、タクシー運賃の1割を町負担ということで考えている。検討段階です。

高齢者福祉 町長

5 各区で災害対策委員会が立ち上がっているような区はあるか？
３区、15区が自主防災組織の勉強会を立ち上げられている。町では、防災組織を作ろうという勉強会を秋
くらいに計画している。

防災・防犯 町長

6 野口運動公園（調整池）の駐車場の話はどこまで進んでいるのか？ やっと最後の大阪まで話がいった。もう少しお待ちください。 公共施設 町長

7
今回、民生委員も避難の後方支援に直に携わり、自主防災組織の必要性を痛
感しました。底辺でいろんな情報を持ちましたので民児協でも文章化し、町での
検討の材料にしてください。

要援護者のリストがやっとまとまりつつあり、対応する支援者との紐付までできていない状況だった。それ
を早く作らねばならないし、避難経路も個別に設定する必要がある。熊本地震のとき西原村では、高齢者
の寝床の位置も把握していて素早い救出につながった。基山もそうありたい。

防災・防犯 町長

8
秋光川も注意が必要だけど、野口地区では小郡市のため池から溢れた水が、甘
木レールバスの線路を超えて迫っていた。町ではため池の情報は入っていた
か？

小郡のため池については、リストにも入ってなくあまり意識していなかった。 防災・防犯 町長

9 ７区の公民館を災害時の拠点とするなら公衆電話くらい設置してはどうか？
大きいディスプレイなんかを設置してはどうかと考えている。役場と公民館と双方向で情報の共有ができる
ような感じがいい。高齢者や子供の見守りにも使えるような対策を公民館プロジェクトとして来年あたり行
えるよう検討している。

公共施設 町長

10
予備避難所として７区の公民館が指定されているので、先ほど言われたような公
民館プロジェクトがあれば先行して取り入れていただきたい。

今回予備避難所については、区長さん方の配慮で開けていただいていた。どのような時に予備避難所を
開けるのかは個別に打ち合わせが必要なので協力願います。

防災・防犯 総務企画課長

11
防犯カメラに関連して、長野共乾の前のトンネルの出口は事故が多い。パトライ
トがついて注意喚起するなど安全対策ができなか？

高速のボックスはたくさん存在するので、すべてについて対策をすることは現実的でない。危険性を把握し
たい。

防災・防犯 町長

12
浄化槽について、今も補助があると思うがこれからどういふうな考えを持ってある
か？

他の自治体と比べて支援が少ないと考えている。設置はもちろん維持運営の面でも（佐賀、神崎、吉野ヶ
里はある）支援が必要と考えている。下水道事業は７区の計画変更はないが、下水道がどこまで来るのか
はっきりお伝えした上で、浄化槽の支援を考えたい。

上下水道
町長

建設課長

13 防災行政無線がなかな聞こえない。他の地区はどういう状況なのか？
消防団の協力で町全域の調査を行い２，３か所手直した、再度確認する。また発信したあと１時間は、
「050-5306-2682」に電話すれば内容を確認できるので活用をお願いしたい。また、メディアにも発信情報
を発信しているので、数分後にはテレビのテロップなどに表示される場合もあるの注意をお願いしたい。

防災・防犯
町長

総務企画課長

14
避難所で12時に閉まるので、自分たちで移動してくださいと言われたときいた
が？

何か誤解があると思われる。翌日避難所を解除した後の話の捉え方の違いなのか。今の話だけではわか
らない。

防災・防犯 町長
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15 若者向け定住促進住宅は、駅前の中心地だけに建築を考えているのか？
結局、駅やスーパーに近い方が利用者多いと思うので、２棟目を建設するにしても中心市街になると思う。
町外者に対する第１次募集では５割ほど応募があった。

都市計画 町長
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